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别让“时间都去哪儿了”

岁岁月月正正好好，，恒恒大大好好房房送送爸爸妈妈
“时间都去哪儿了,还没好

好感受年轻就老了,生儿养女一
辈子 ,满脑子都是孩子哭了笑
了……”

这首《时间都去哪儿了》
戳中无数人的泪点，感动了无
数人，唤起了我们对亲情最温
暖的回忆。

在忙碌中很容易忽略了爸
妈，总觉得他们还很年轻，但
是不知不觉他们就老了，需要
照顾了。

时间都去哪儿了，爱来不
及等待！不要留有树欲静而风不
止的遗憾，趁岁月时光正好，好
好孝顺爸妈，给爸妈一个舒心的

家，让他们安度晚年。
现在给爸妈买“孝顺房”

的子女也越来越多了，但如何
购买称心如意的“孝顺房”
呢，记者走访了潍坊一些知名
地产，发现恒大名都的湖景精
装美宅受热抢。

上周末，正好是父亲节，
带着父母来看房子的客户络绎
不绝，记者随机采访了一些到
访者，探究他们中意恒大名都
的房子的原因。

园林湖景围绕

公园级便捷家

“一进大门，我们就被这

大湖吸引了，小区的绿化也很

好，感觉这里的空气特别清

新。父母不用去很远的公园，

在小区走走，就能呼吸到新鲜

空气，真是太好了。”有的业

主非常中意恒大名都的公园级

湖景园林。

“爸妈年纪大了，小区的

配套必须完备。听说，恒大名

都配套醇熟， 2 4小时便利生

活。”许多业主看中了恒大名

都的全时全能配套。

正如业主们所说，恒大名

都精工细作了 2 0万平皇家园

林、1 . 5万平奢阔内湖。同时恒

大名都大手笔打造航母配套，

小区内知名小吃、小型酒楼、

银行网点、连锁药店、超市等

应有尽有，生活非常便捷。给

父母一个公园级便捷家，让他

们在此颐养天年，这里绝对是

一个好选择。

9A精装满屋名牌

送爸妈绿色之家

据了解，恒大名都贯彻9A

精装理念，与海尔、美标、帝

朗、西门子等国内外知名品牌

达成战略合作协议，统一采购

物流，标准化运营。

恒大名都更加注重人性化

关怀，使用环保健康材料，每

处细节都完美无缺。就是要给

父母一个满屋名牌、安全绿色

精装美家，让他们健康生活。

感恩无期限，孝心送好

房。据悉，恒大名都精装湖景

美宅130m2—160m2经典宜居户

型，南北通透，超低首付4 . 2万

起，送1500/平豪装，最高优惠

20万/套。航母配套，万人社

区，星级物业，至尊生活。

它它已已经经成成为为潍潍坊坊人人的的““消消费费条条件件””

别别别别把把把把小小小小区区区区车车车车位位位位问问问问题题题题
随随着着私私家家车车辆辆的的增增多多，，停停车车位位，，已已经经成成为为潍潍坊坊人人发发

生生消消费费的的一一个个重重要要条条件件。。

越越来来越越多多的的潍潍坊坊市市民民在在选选择择楼楼盘盘时时，，不不仅仅会会考考虑虑小小

区区内内能能否否拥拥有有足足够够的的、、让让业业主主承承担担得得起起费费用用的的车车位位，，还还

会会考考虑虑该该小小区区到到拥拥有有足足够够停停车车位位的的餐餐饮饮、、购购物物、、娱娱乐乐场场

所所的的距距离离。。

所所以以，，别别把把车车位位问问题题不不当当回回事事。。

不不不当当当回回回事事事

自从谷德广场开业，很多住在奎文区、高新区的市民，开始把谷德广

场作为自己购物、娱乐的必去之处。

“那个地方有停车位”，是谷德广场开业初期，很多潍坊市民对它的一

个“评价”。面对谷德广场前那一大块空地，很多市民就掩饰不住地喜欢。

“你不用费力地在一些小角落里挪半天，挤进一个车位，更不用担心从地下车

库上来的时候半坡起步。”市民贾女士说，那么空阔的停车场地，停下车接着进

购物广场，这才是高层次的享受。

银座搬迁之后的兴盛，对于很多普通潍坊市民来说，或多或少也是由于停车

位。银座前后、以及地下丰富的、曾经免费停车位，成为许多市民选择到那里去购物

的主要原因。市民潘先生说，沿着北海路开车到了银座，往往就会想着那里好停车，

掉转车头去吃顿饭或喝杯咖啡。

对停车的旺盛需求，让潍坊市民第一次面对万达广场“现代化精装”的地下停车场

时，都显露出了一种兴奋。“万达广场的停车位，应该比泰华多吧？”很多市民甚至会产

生这样的感觉。

拥有宽敞、舒适的停车环境，已经成为很多市民消费的重要条件。潍坊市民董女士说，好

不容易把车挤进一个车位，回来开时，发现由于车辆间距离太近，自己的车子被剐蹭了，还找

不到“肇事者”这种地方，在没有必要事情的情况下，她肯定不会再去第二次。

“一座住宅小区也是一样，如果内部没有充足停车场所，周边还乱停乱放，在购房者心目中

肯定会打折。”高新城市广场策划经理宋晓东说，车位问题，应该说已经是一个楼盘档次、定位的

重要标志。一些注重品质、形象的开发商，已经在这方面进行了布局。

他说，潍坊已经有了这样的楼盘，在地下进行大开挖，地下停车场的入口在小区外，在停车位完

全满足小区居民需求的情况下，小区地面没有一辆车停放。这样高品质小区的开发商，是要做长线投资

的，因为停车位可以是一个长久盈利点，并且能够给自己的楼盘赚足好名声，当然受到很多市民的青睐。

不过，由于成本问题，这样小区的售价相对来说也会比较高。

根据有关数据显示，今年5月份，潍坊房价进入全国百座城市倒数十位之列，开发商的利润空间相对来

说很小，而在地下建立车库或建立立体车库，却需要花费更多的费用，开发商自然不愿意出租。记者了解到，

而正是由于一直也有潍坊市民能够接受一个车位七八万元的价格，车位只售不租一直存在。

国内某知名房企潍坊项目的一位负责人说，每个城市都会经历这样的过程。不说远了，仅在山东，青岛、济

南的许多楼盘，也在停车位的问题上发生过这样那样的纠纷。有些也是历史遗留问题：比如上世纪的住房规划中，

多半考虑不到如今会发生停车位紧缺的问题。如今，潍坊市已经发生了停车位紧缺的苗头，作为一个有责任心的开

发商，就应该舍弃一点点眼前的利益，前瞻性地多准备一些停车场所。另外，潍坊市民对立体车库的接受程度一直不

高，这就会大大影响停车位的规划、使用，不仅是开发商，政府部门在这方面也应该多做一些工作。

一位房地产业内人士指出，开发商的责任心十分重要，但毕竟开发楼盘是为了赚钱的，开发商必将是商人，如果利

润太低，开发商肯定会变得抠门，不会拿出自己的大半利润去做对自己利益关系不是很密切的事情。“有停车位的房子子是

好卖，没有的也未必卖不出去，那么只要卖出去挣了钱，有没有停车位，跟开发商有什么关系？”

他说，一些开发商肯定会存在这样的心里。因此，政府应该也要拿出一些举措，不仅仅是在停车位配套比例上把关，因因

为这种把关往往会因为路段、用地面积等客观条件发生变化。更多是直接介入，比如在地下建立立体车库给与补助，在在停车较

难区域的小区，出资补助，让该小区开发商将只售不租的停车位出租。“对已建住宅小区的车位管理，也应适当介入，，不能完

全交给那些只追求自身利益最大化的开发商和物管。”

“更重要的是前瞻性”对此，宋晓东认为，潍坊和其他城市不同，他还有许多可以开发、利用的空间，开发商应该负起起责任，

努力想办法把这些空间开发利用好。政府应该在严格停车位配备比的基础上，给予支持，并在长远的城市整体规划中，，给予公共停

车场足够重要的地位。别把停车位问题不当回事，这可能不仅仅是一座楼盘、一个房企的形象，也是一座城市文明程度度的窗口。

□ 张焜
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